

Ressort: Vermischtes

## Ehen halten im Durchschnitt immer länger

Berlin, 11.01.2013, 09:13 Uhr

**GDN** - Verheiratete gehen nicht mehr so schnell auseinander: Vor zwanzig Jahren hielten Ehen bis zur Scheidung in Deutschland 11,5 Jahre, im vergangenen Jahr 14,5 Jahre. Das berichtet das Magazin "Apotheken-Umschau".

Die Scheidungsrate aber steigt weiter, wenn auch nicht mehr so schnell. Insgesamt sehen Soziologen eine schleichende Auflösung der Familienform Ehe - besonders in den neuen Bundesländern. In Ostdeutschland leben nur noch 54 Prozent der Eltern minderjähriger Kinder mit Trauschein zusammen. In Westdeutschland sind es hingegen noch 75 Prozent.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5604/ehen-halten-im-durchschnitt-immer-laenger.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619